

EDITORIALA >10

Sentencia al servicio de una estrategia

La sentencia del Tribunal Supremo español que absuelve a los guardias civiles condenados por torturar a Igor Portu y Mattin Sarasola está llena de prejuicios sobre los dos vascos y encaminada a negarles toda credibilidad, a ellos e incluso a los testigos. Si algo deja claro esta sentencia, es el mantenimiento de la estrategia a cuya disposición están los aparatos del Estado.

El Supremo niega las torturas a Portu y Sarasola y absuelve a los cuatro guardias civiles

El Alto Tribunal español invalida las pruebas, desacredita a testigos, peritos y al juez del caso y dice que ser miembro de ETA es prueba suficiente para no dar crédito a una denuncia de torturas

El Tribunal Supremo ha dado nuevas razones a los organismos internacionales de derechos humanos que critican y, en ocasiones, condenan al Estado

español por negarse a investigar a fondo las denuncias de torturas. En el caso de Igor Portu y Mattin Sarasola, el TS llega a reprimir al juez Iñaki Subijana

por haber dado más credibilidad a los forenses de la Audiencia de Gipuzkoa que a los peritos presentados por la Guardia Civil. El fallo alude al falso argu-

mento de que todos los militantes de ETA denuncian torturas e, incluso, levanta una teoría en base a una insólita definición de la palabra «kantada». >2-3



EL ÚLTIMO LATIGAZO DE BELOKI

Jon ORMAZABAL

Rubén Beloki, el campeón manomanista más joven de la Historia, anunció ayer que el próximo 3 de diciembre pegará su último latigazo en el Labrit. Sin opciones de entrar al Parejas, el de Burlata entiende que es el momento de dejarlo y se va agradecido. >39

Rubén Beloki observa una imagen suya de cuando ganó la txapela manomanista en 1995. Jagoba MANTEROLA | ARGAZKI PRESS

Nafarroako bigarren indarra izan nahi du Amaiurrek

Amaiurrek Nafarroan bigarren indarra izatea lortzen badu, gauzak ez direla berdinak izango esan du Patxi Zabaleta Aralarreko koordinatzaileak. Koalizioa osatzen duen indar honen buruak dioenez, «ateak zabaltzen ari diren» testuingurua izanik, lorpenak ondorio sakonak izango ditu. >6-7

Fallece en Donostia Antxon Ezeiza, un cineasta comprometido

El cineasta vasco Antxon Ezeiza falleció ayer en Donostia, a los 76 años, a consecuencia de una enfermedad que le mantuvo postrado en una silla de ruedas en su última etapa. Hombre comprometido, Ezeiza intentó impulsar el debate y la creación del cine vasco. El acto de despedida al cineasta se celebrará mañana en el cementerio donostiarra de Polloe. >41